

Presidente sirio recuerda el Día del Sacrificio



Damasco, 12 sep (RHC) El presidente sirio, Bashar al Assad participó en el rezo por el inicio de las festividades en ocasión del Eid ad Adha (Día del Sacrificio), y luego recorrió la ciudad de Daraya, recién recuperada por las Fuerzas Armadas sirias.

Las puertas de la Patria estarán siempre abiertas para aquellos que quieren volver a la senda correcta en cualquier momento y en todos los niveles, afirmó a los medios de prensa el mandatario poco después de rendir tributo a los héroes de la patria.

En diálogo con los reporteros, reiteró que estamos en Daraya, con la libertad verdadera; la libertad que se inicia con la restauración de la seguridad y esta pasa por la reconstrucción y termina con la decisión nacional de independencia.

Al Assad criticó las manipulaciones de quienes intentan dividir a la nación y convertir a la ciudad recuperada en un elemento de división desde los centros de poder del mundo occidental y a través de sus aliados regionales.

Ese es el mensaje que enviamos a todos porque el Estado sirio está decidido a volver a tomar todas las áreas de los terroristas, restablecer la seguridad y reconstruir todo lo que ha sido destruido física y en el plano humano, subrayó.

A aquellos que insisten y que actúan como herramientas a cambio de un puñado de dólares, les decimos que las Fuerzas Armadas continuarán su trabajo sin vacilaciones en la defensa de la soberanía nacional, precisó el Presidente.

De igual forma, pidió a todos los sirios caminar hacia la reconciliación, haciendo hincapié en que la experiencia, sobre todo en los últimos tres años, mostró que el Estado ha cumplido todas sus promesas y siempre ha estado abierto para detener el derramamiento de sangre.

Durante el recorrido comprobó el daño infligido a la infraestructura, los lugares de culto y las propiedades públicas y privadas debido a los ataques terroristas y recibió explicaciones sobre los planes de evacuación y rehabilitación que se acometen.

En la ceremonia previa, el mufti de la provincia de Damasco, Sheikh al-Afiouni, declaró que "junto con usted señor Presidente, vamos a reconstruir Siria y hacerla más bella, poderosa y desarrollada de lo que ha sido."

El presidente sirio, Bashar al Asad, afirmó querer recuperar todo el territorio que escapa al control del gobierno, horas antes de la entrada en vigor de un acuerdo de cese de las hostilidades.

Durante una visita al otrora bastión rebelde de Daraya, cerca de Damasco, dijo Al Asad que las fuerzas gubernamentales sirias están determinadas a recuperar todas las regiones en manos de los terroristas y a restablecer la seguridad.

En tanto, el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, y el ministro de Exteriores ruso, Serguei Lavrov, acordaron la víspera en Ginebra planes sobre cómo imponer un alto el fuego en Siria a partir de HOY.

Siria, Turquía e Irán dieron su visto bueno al plan, cuyo objetivo es conservar un Estado multiétnico y multiconfesional en el país árabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105428-presidente-sirio-recuerda-el-dia-del-sacrificio>



Radio Habana Cuba